



DESAFÍO PARA EL PRÓXIMO PERÍODO

*Jorge Mas Figueroa_ Presidente
Cámara Chilena de la Construcción*

El pasado 20 de agosto se realizó la 169ª Reunión del Consejo Nacional de la Cámara Chilena de la Construcción, oportunidad en la que la Mesa Directiva fue reelegida por un nuevo periodo.

Este año a la cabeza del gremio, hemos afrontado con profesionalismo una significativa caída de la economía y una importante contracción de la inversión en infraestructura privada.

Por otro lado, hemos enfrentado reformas que no contribuyen a satisfacer las necesidades del país y menos en este contexto, donde la prioridad, como lo ha dicho el propio ministro de Hacienda, es retomar “altos” niveles de crecimiento, condición necesaria para llevar adelante cualquier reforma.

Finalmente, hemos sido críticos pero también propositivos. Prueba de ello es que así como hemos sido claros respecto de los impactos negativos de las reformas en la economía y en el sector, propusimos un plan de activación sectorial (del que surgió el DS 116), hemos aportado suficientes antecedentes sobre la conveniencia de continuar con el programa de hospitales concesionados, una visión para lograr que disminuyan los costos de la energía, etc.

Pero esta confianza depositada en nosotros por un nuevo periodo, nos marca un gran desafío, el cual es representar los legítimos intereses de nuestras empresas socias.

Es por esto que trabajaremos para tener una presencia activa en el debate sobre el modelo de sociedad que mejor favorece el desarrollo social y económico, seguiremos dando a conocer nuestra opinión sobre las reformas y aportando al análisis con antecedentes

sobre sus impactos y continuaremos contribuyendo a generar un clima adecuado para que la economía vuelva a crecer.

En temas sectoriales, impulsaremos la modernización del Estado, la concreción de la nueva institucionalidad de concesiones y el fondo de infraestructura; continuaremos promoviendo acciones que permitan mejorar la productividad y bajar los costos de la energía; seguiremos aportando nuestra visión para la mejor aplicación de la política habitacional, de forma tal que el déficit de viviendas se reduzca aceleradamente y trabajaremos para asegurar la certeza jurídica de los permisos de edificación y la necesidad de aumentar la disponibilidad de suelo.

Desde el punto de vista institucional, nos enfocaremos en la promoción de las buenas prácticas y en que nuestras empresas socias se comprometan con el modelo de desarrollo sostenible y utilicen las herramientas que para ello el gremio va a poner a su disposición.

Además, conformamos la Comisión Empresa y Sociedad, encabezada por José Antonio Guzmán, la cual tendrá como misión relevar la importancia del rol empresarial en el desarrollo del país, en un momento en que se requiere la acción conjunta entre los privados y el Estado para reimpulsar la economía y como estrategia permanente de desarrollo.

Ésta es nuestra carta de ruta para el próximo periodo, y para cumplir con las expectativas planteadas esperamos contar con el apoyo y dedicación de cada uno de nuestros socios, ya que sólo trabajando unidos lograremos nuestros objetivos.